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P.A. RHO SOCCORSO ODV 
Verbale della riunione ordinaria del Consiglio Direttivo del 14 dicembre 2020 

Oggi, lunedì 14 dicembre 2020 alle ore 21.34, presso la sala riunioni di Via Legnano, n°29 Rho (MI) si è riunito il Consiglio 

Direttivo della P.A. Rho Soccorso ODV per discutere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

���� 1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

���� 2) Comunicazioni del Presidente 

���� 3) Nuova Sede 

���� 4) Rinnovo convenzione 118 

���� 5) Incontro con i volontari della Terza squadra 

���� 6) Formazione 

���� 7) Provvedimenti verso i soci 

���� 8) Delibere di spesa 

���� 9) Varie ed eventuali 

Sono presenti per il Consiglio Direttivo: Pregliasco, Bellini, Costa, Pessina, Arrigoni G., Borsani, Baltrocchi. 

Sono presenti in video conferenza: Cresta, Pavani, Vejux, Orlandini, Gonzo, Armada, Della Pozza, Cozzi Simone, 

Chiarella, Rigo, Raimondi G., Chiarotto, Malgrati, Forza, Zugna, Menegon, Suardi.  

Constatata la regolare costituzione della riunione, con il consenso degli intervenuti, il Presidente Pregliasco passa ad 

illustrare gli argomenti all'ordine del giorno. 

���� 1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

Il C.D. all’unanimità approva il verbale precedente. 

���� 2) Comunicazioni del Presidente 

� Abbiamo superato la visita ispettiva per il mantenimento della Certificazione ISO. Questo importante risultato non deve 

essere visto come un aspetto formale, ma indica una modalità di operare finalizzata a erogare un servizio di qualità. Un 

doveroso ringraziamento ai volontari che si sono impegnati, oltre all’attività già svolta in Associazione, per ottenere questo 

risultato che sarà utile anche per il rinnovo della Convenzione 118.  

� E’ stato approvato dal Ministero il progetto del Servizio Civile per l’anno 2021 con 6 posti riservati a Rho Soccorso. 

Verrà data pubblicità appena il bando sarà disponibile. L’Associazione ha anche aderito alla Leva Civica Regionale con 

caratteristiche simili al Servizio Civile ma su base regionale. 

���� 3) Nuova Sede 

Un ulteriore nuovo passo avanti verso la nuova Sede, dopo l’incontro che abbiamo avuto con l’Assessore Orlandi e altre 

realtà locali di volontariato che si occupano di servizi sociali. La riunione era finalizzata alla co progettazione della nuova 

Sede ed è un passaggio formale necessario per proseguire nell’iter.  

���� 4) Rinnovo convenzione 118 

Abbiamo partecipato, come associata della Rete di ANPAS Nazionale di cui ANPAS Lombardia fa parte, alla selezione 

indetta da AREU per 2 postazioni di soccorso: H24 a RHO e H8 a Pogliano Milanese. A differenza della convenzione in 

essere, la postazione di Pogliano passa da 6 a 8 ore (dalle ore 10:00 alle ore 18:00). La scadenza della selezione, 

inizialmente prevista per il 10 dicembre, è stata prorogata al 20 dicembre. Incombono sempre alcuni ricorsi da parte di chi 

è stato escluso dalla procedura di selezione.  

���� 5) Incontro con i volontari della Terza squadra 

Lo scorso 11 dicembre, alla presenza di tutti i componenti del CD, si è svolto un incontro con 21 dei 30 volontari della 

Squadra. L’alta affluenza ha permesso un confronto costruttivo finalizzato alla soluzione dei problemi che hanno portato al 
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commissariamento. E’ emerso che l’azione svolta dal CD è stata necessaria al fine di assicurare il regolare funzionamento 

della Squadra, sono invece state contestate le modalità con cui è stata attuata. 

Tenuto conto del buon andamento della Squadra negli ultimi mesi, il CD decide di porre fine al commissariamento dalla 

prossima riunione per l’elezione del capo squadra. Grazie al Commissario che ha improntato la sua opera non solo alla 

mera copertura dei turni, ma l’ha finalizzata al superamento delle difficoltà.  

���� 6) Formazione 

Il Responsabile della Formazione Baltrocchi, comunica che 7 volontari del corso 120 ore 2019-20 si sono certificati e i 

rimanenti 5 si sottoporranno all’esame a gennaio. E’ terminata la prima parte del corso 2020-21 e 12 volontari sono 

risultati idonei, di cui 11 continueranno la seconda parte.  

Il retraining DAE è prorogato fino al 31-03-21 e si ipotizza la certificazione in un unico evento comprendente tutte le 

Associazioni ANPAS della zona. Risultano tuttora bloccati i corsi BLSD Laici la cui validità è prorogata al 31-12-21. 

E’ stato chiesto un corso “Covid” in videoconferenza per gli alunni del liceo Majorana.  

In merito all’acquisto dei DPI, Baltrocchi ricorda che ultimamente buona parte di essi ci viene fornita gratuitamente da 

ANPAS Lombardia. Purtroppo dobbiamo constatare un’incongruenza nei consumi rispetto a quanto registrato. Infatti 

risultano mancare, sia le mascherine chirurgiche, sia le mascherine FPP2, rispetto ai numeri riportati sulle schede. Non ci 

sono differenze per quanto riguarda le tute e i camici. 

E’ stato aggiornato il valore della quantità di ossigeno minima che deve essere disponibile nelle bombole fisse: 70 

atmosfere (la somma delle 2 bombole). Si raccomanda di consumare completamente l’ossigeno prima di sostituire le 

bombole, specialmente per le portatili. 

E’ stato testato con esito positivo un apparecchio ai sali di ammonio quaternario per la disinfezione delle ambulanze. In 

seguito verranno date le modalità operative. E’ proposto l’acquisto di uno nuovo tipo di zainetto in sostituzione della 

“pochette” Covid.  

���� 7) Provvedimenti verso i soci 

Il Segretario Costa espone la situazione dei soci (del. 726).  

Chiedono l’aspettativa: Manuela Alberton, Elisa Cinquemani, Daniel Commisso, Lorenzo Paleari, Barbara Proverbio, 

Massimo Pravettoni, Gabriele Fornaia. 

Prorogano l’aspettativa: Giancarlo Catanzariti, Alessandro Guglia, Ramona Saoncella. 

Rientrano dall’aspettativa: Isabella Curci (1^), Barbara Zappa (4^), Lucrezia Mauri (non inseriti). 

Si dimettono: Emanuele Marchesi, Ruggero Gadda. Il Cd li ringrazia per l’opera svolta, in particolare Ruggero Gadda per 

l’attività svolta in tanti anni nell’ambito della Protezione Civile. 

Si dimette per l’incompatibilità legge 266/91 e successive: Loris Clemente. 

Sono dimessi d’ufficio: Lucrezia Cadau, Gianbattista Lazzari, Anna Boaro, Gabriele Gorgoni (dimessi perchè non hanno 

comunicato le loro intenzioni nonostante i solleciti e ex corsisti 120 ore ritirati). 

Su richiesta degli interessati sono assegnati: Sonia Bastanza (2^), Martina Seminara (5^ per ricongiungimento).  

Al fine di supportare la Sesta Squadra in seguito allo spostamento di Martina Seminara e dopo che un loro autista è stato 

assunto, è stata chiesta la disponibilità al trasferimento a Giovanni Marchesi. Il Consiglio Direttivo lo ringrazia per la 

disponibilità. 

Hanno conseguito il ruolo di autista: Cesare dell’Acqua, Marco Cammarano (operativo dopo la guida con l’istruttore). 

Sono inseriti: Leo Bertini (6^) e i corsisti 120 ore: Bacciu Maria, Canciani Francesca, Facchin Stefano, Fantone Yuri, Magi 

Ilaria, Mema Andi, Monforti Ferrario Camilla, Perrino Francesco, Vizzone Maddalena, Volpi Valeria, Zupi Francesca, Rossi 

Sofia. 

Il CD dopo aver valutato le domande pervenute per Istruttore autista di ambulanza, ha nominato Simone Cozzi. La scelta 

tiene conto della disponibilità in vari ambiti e dal voler distribuire nelle squadre la figura di Istruttore di autista d’ambulanza. 

���� 8) Delibere di spesa 
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Il Tesoriere Pessina, comunica che la situazione economica è positiva. 

   Descrizione -  DELIBERE 2020 Importo 

*** Omissis *** 

Il Tesoriere comunica che abbiamo fornito ad AREU tutte le fatture di acquisto dei DPI di marzo e aprile al fine di 

provvedere al rimborso dei costi sostenuti.  

���� 9) Varie ed eventuali 

� Il Responsabile dei Volontari Bellini, propone di riportare alle ore 07:00 lo smonto dei volontari del turno di notte. 

Suggerisce sia di lasciare la facoltà ai volontari di chiedere il cambio alle 06:30 (con il solito preavviso e senza limite sul 

numero dei volontari per turno), sia lo smonto anticipato alle ore 06:00 (richiesta rara) tuttora fruibile.  

La scelta è motivata dalla necessità di contenere i costi e dall'evidenza che lo spostamento di orario non ha portato a uno 

sperato incremento dei volontari che effettuano il turno di notte. A questo si aggiunge che diversi volontari hanno espresso 

la volontà di fermarsi fino alle 07:00. Il CD delibera che il nuovo orario decorrerà dal 4 gennaio 2021. 

� Il Consigliere Arrigoni, fa il punto sulle “aggiuntive” in servizio nei week end. Dalla partenza del servizio per 2 turni 

l’ambulanza è rimasta in sede, le altre volte è stata inviata a Milano, stazionando in diverse colonnine. Indicativamente 

vengono svolti 4/5 servizi per turno e finora non si sono evidenziati problemi. Sotto il profilo economico il rimborso spese a 

favore dell’Associazione è di circa 500 euro a turno.  

Rho Soccorso ha risposto alla richiesta del 118 di aumentare il numero di ambulanze in un periodo con un elevato numero 

di richieste da parte della popolazione. Il CD ringrazia i volontari che si sono alternati sull’aggiuntiva e a chi in futuro vorrà 

partecipare nel caso venisse prorogata la richiesta. 

� Il Responsabile del GAP Arrigoni, comunica che l’operazione natalizia ha avuto un buon riscontro come risulta dal file 

che è allegato al verbale. Il CD ringrazia il GAP e in particolare Annalisa Cresta per l’idea e l’impegno. 

� In seguito alla selezione per l’assunzione di un dipendente a tempo pieno e determinato è giunta solo la candidatura di 

Loris Clemente che, avendo le caratteristiche richiesta dal bando, è stato assunto fino al 28-02-2021. 

� Si decide di prorogare il contratto di Richard Bertoletti al 31-03-2021, vista l’incertezza sull’esito delle convenzioni 118. 

Alle ore 00:50 non avendo altro da deliberare, la seduta è aggiornata a data da destinarsi. 

       Il Segretario                Il Presidente 

  Dr. Tiziano Costa      Dr. Fabrizio Pregliasco 


